

Zeitschrift: Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung =
Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques

Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung

Band: - (1990)

Heft: 37: [Deutsche Ausgabe]

Nachruf: In memoriam

Autor: Favez, P.-Y.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



In memoriam



Le SSEG a le pénible devoir de faire part du décès dans sa 65e année de Madame Heidi Renaud, de Saint-Blaise, en février dernier. Personnalité attachante et modeste, Madame Renaud s'est dévouée sans compter pour la généalogie. Membre active de la Section de Neuchâtel, c'est en tant que vice-présidente romande de la Société suisse de généalogie, depuis 1985, qu'elle a donné la plénitude de sa mesure. Elle avait suivi de près les émissions "Histoires de familles" sur les ondes de la Première de la Radio romande de 1985 à 1987 et a voulu profiter de cette occasion unique pour élargir en Romandie les assises de la SSEG. Elle est donc la mère spirituelle des quatre autres sections de notre région qu'elle a suscitées : l'Institut d'héraldique et de généalogie et le Cercle vaudois de généalogie en 1987, l'Association valaisanne d'études généalogiques et le Cercle généalogique de l'Ancien Evêché de Bâle en 1989. Nous tenons à assurer sa famille, en particulier son mari et ses deux enfants, de notre profonde sympathie.

P.-Y. Favez
Président du Cercle Vaudois de Généalogie